



Noticias del director

¡Nos gustaría que el grupo PTG vuelva a funcionar, donde esperamos trabajar con los padres para mejorar nuestra escuela! Háganos saber si está interesado en ser parte de PTG. IMPORTANTE: La seguridad de los estudiantes es de suma importancia para nosotros en KMS. Continúe recordándole a su estudiante que cruce en nuestro cruce de peatones en el frente de nuestro edificio y que cruce Division Ave en 48th St. Hemos visto estudiantes que cruzan peligrosamente Division Ave. entre 48th St. y 44th St. Si usted tiene alguna pregunta, por favor no dude en llamarnos al 532-1575. ¡Gracias!

Noticias del subdirector

KMS continúa educando a los estudiantes y luchando contra acoso. La intimidación se define como una persona deliberada y ejercer repetidamente poder o control sobre otro con intenciones hostiles o maliciosas. El acoso puede ser físico, verbal, psicológica o una combinación de las tres. El ciberacoso es cuando una persona envía mensajes crueles, vulgares o mensajes o imágenes amenazantes, se hace pasar por otra persona para que alguien quede mal o pública información sensible o privada de un individuo. El acoso cibernético se puede realizar a través de correo electrónico, mensajes de texto o digitales, mensajería instantánea, páginas web, salas de chat y otras tecnologías de comunicación. La Escuela Intermedia Kelloggsville actúa en todos los casos denunciados de intimidación e investiga todas las quejas. Tomamos muy en serio el comportamiento malo y la intimidación y

alentamos a todos nuestros estudiantes a ser buenos espectadores y reporteros.

Attendance and Truancy

Cada día de clases es importante, ya sea que los estudiantes estén aprendiendo en persona o en línea. Las consecuencias de faltar a clases e instrucción pueden ser especialmente duras en su hijo, especialmente durante la segunda mitad del año escolar. Este es el por qué:

- Cada clase está repleta de material esencial debido al tiempo de instrucción limitado causado por las respuestas y los desafíos de la pandemia.
- Una vez que termina la mitad del año, muchos maestros se fijan seriamente en las calificaciones de fin de año. El ritmo de instrucción se acelera.
- En poco tiempo, los maestros también comenzarán a revisar las tareas finales. Esta revisión continuará al mismo tiempo que la enseñanza regular.
- Su hijo puede tener más tareas como resultado de una instrucción y revisión más rápidas. Cuanto más tiempo esté fuera de clase, más tareas escolares se acumulan, lo que puede abrumar a su hijo en la escuela intermedia.

KMS también ha adoptado una póliza de tardanzas en un esfuerzo por mejorar la puntualidad y minimizar las interrupciones en el salón de clases.

Aquí hay un desglose de las reglas de nuestra póliza de tardanzas:

4 tardanzas - 1 detención durante el almuerzo

5 tardanzas - 3 detenciones durante el almuerzo

6 tardanzas - 5 detenciones durante el almuerzo

7 tardanzas - 1 detención durante el almuerzo + 1 hora SRR



Kelloggsville Middle School

4650 S. Division Ave. SE Grand Rapids, MI 49548 Phone (616) 532-1575 Fax (616) 532-1579

están aprendiendo sobre ellos mismos y sus intereses en Xello!

8 tardanzas - 3 detenciones durante el almuerzo + 3 horas SRR

9 tardanzas - 5 detenciones durante el almuerzo + 5 horas SRR

10 tardanzas - 1 día ISS(suspensión dentro de la escuela)

11 tardanzas - 2 días ISS(suspensión dentro de la escuela)

12+ Tardanzas - 3 días ISS(suspensión dentro de la escuela)

Para apoyar la asistencia de su hijo, continúe:

- Enfátice a su hijo la importancia de estar en cada clase. Él/ella debe llegar a tiempo preparado y listo para participar.

- No acepte excusas excepto enfermedad real o emergencia para que su hijo falte a una clase.

- Evite hacer citas o planes para su hijo que requieran que falte a una clase.

Las Escuelas Públicas de Kelloggsville toman muy en serio la asistencia de los estudiantes. Padre/Tutor, por favor asegúrese de llamar a la oficina si su estudiante se va a ir de la escuela. Además, asegúrese de traer una nota del médico para verificar las citas.

Si tiene alguna pregunta, comuníquese con el Sr. Lamont Mallett al lmallett@kvilleps.org

Noticias de los consejeros

Felicitaciones a Antonio Zayas-Castellanos y Joel Mubake, quienes fueron los 2 mejores ortógrafos en el concurso de ortografía de KMS el mes pasado.

Participaron en un concurso de todo el condado contra estudiantes de otras escuelas a fines de febrero.

¡Estamos orgullosos de ellos por representar bien a KMS!

Los estudiantes de KMS han comenzado a usar Xello para las lecciones de exploración de carreras. Este es un programa divertido que les permite explorar una amplia variedad de trabajos, universidades y carreras mientras aprenden más sobre sus propios intereses, habilidades y metas. ¡Pídale a sus alumnos que le muestren lo que

Programa de Escuela de Verano

Si su estudiante no obtiene suficientes créditos durante el año, será invitado a asistir a nuestro programa de escuela de verano. Esto les permitirá recuperar créditos en las clases básicas de matemáticas, ciencias, artes del lenguaje y sociales.

estudios. Los estudiantes deben asistir todos los días y completar todo el trabajo para recibir crédito. Los estudiantes que sean elegibles para asistir serán notificados en mayo. Más detalles por venir.

Información de Contacto en caso de Emergencia:

Si cualquiera de su dirección, número de teléfono, dirección de correo electrónico o la información de emergencia ha cambiado, le pedimos que por favor pase por la oficina principal para asegurarse de que la escuela tenga la información correcta y esté actualizada. Esta información es extremadamente importante en caso de una emergencia para que pueda ser notificado lo más rápido posible. Gracias!

Noticias de la enfermera

¡Marzo es el Mes Nacional de la Nutrición! El enfoque de este mes es hacer elecciones informadas de alimentos y desarrollar buenos hábitos alimenticios. El hogar es un excelente lugar para comenzar a desarrollar buenos hábitos, como desayunar, empacar refrigerios y elegir alimentos frescos. Cocinar alimentos en casa puede ser una excelente manera de introducir nuevos alimentos saludables a su hijo. Animo a todos los estudiantes a comer un desayuno abundante y saludable. Tener el estómago lleno puede mejorar la atención y el comportamiento durante el día escolar.

Fechas importantes

10 de marzo	Viaje GVSU de 7mo grado
31 de marzo - 7 de abril	Vacaciones de primavera
10 de abril	Escuela de nuevo en sesión